

# News Release



2026年1月27日

各 位

J X 金属株式会社

## りん青銅条の生産終了について

J X 金属株式会社（代表取締役社長：林 陽一、以下「当社」）は、機能材料事業における「りん青銅条」の生産を終了することを決定いたしました。

近年、高度情報化社会の進行や生成AIの本格的な普及等に伴い、モバイル、データセンター、モビリティ、ロボティクスなど、さまざまな分野でデバイスの進化が加速しています。これら分野の進展に欠かせない材料として、当社の機能材料事業では、当社独自の高い技術力に基づく圧延銅箔やチタン銅をはじめとする高機能・高付加価値製品の需要が増加しています。

一方、りん青銅条については、主に電子部品用の材料として、これまで長年にわたって生産・販売を行ってまいりましたが、足元では厳しい市況環境が継続しており、今後も大幅な改善が見込みにくい状況にあります。

このような状況を踏まえ、当社は同事業の今後のあり方について慎重に検討を進めてまいりました。その結果、りん青銅条の生産を2028年3月（一部製品については2027年3月）をもって終了することとし、同事業の主力拠点である倉見工場（神奈川県高座郡寒川町）の生産能力を、高機能・高付加価値製品の生産に最大限振り向けることといたしました。これにより、変化する時代の要請に応えるとともに、同事業の収益力強化を進めます。

今後も当社グループは、「2040年J X 金属グループ長期ビジョン」で掲げる「技術立脚型企業」への転身に向けた施策を推し進め、先端素材のグローバルリーダーとして社会の発展と革新に貢献してまいります。

以 上